

Le Brésil exclut pour l'instant des mesures de rétorsions face aux menaces tarifaires de Trump



La Havane, 11 février, (RHC)- Face à la dernière offensive commerciale du président Donald Trump, qui menace d'imposer de nouveaux tarifs réciproques et des taux de 25 % sur toutes les importations d'acier et d'aluminium, le gouvernement brésilien a exclu lundi que, pour l'instant, il vise à taxer les entreprises technologiques nord-américaines en guise de réciprocité.

Lors d'un entretien, le ministre des Finances, Fernando Haddad, a affirmé que "l'information n'est pas correcte" concernant la réaction supposée du Brésil pour taxer les grandes entreprises technologiques nord-américaines.

Selon la Gaceta do Povo, le pays sud-américain est le deuxième plus grand exportateur d'acier vers les États-Unis, vers lesquels il exporte 48 % de sa production totale, tandis qu'il envoie 16 % de son aluminium vers la nation nord-américaine.

Le ministre Haddad a affirmé que le gouvernement "a pris la décision raisonnable de ne se prononcer qu'en temps opportun, sur la base de décisions concrètes et non d'annonces susceptibles d'être mal interprétées ou révisées". "Nous attendrons les orientations du président", a-t-il ajouté.

Pour l'instant, le président Lula ne s'est pas prononcé sur les mesures que son gouvernement pourrait adopter. Toutefois, il a déjà fait référence à la politique de réciprocité comme à quelque chose de "simple et démocratique".

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376333-le-bresil-exclut-pour-linstant-des-mesures-de-retorsions-face-aux-menaces-tarifaires-de-trump>



Radio Habana Cuba